Comienza Festival Internacional de danza folclórica en Cuba



Festival Camagua

Camagüey,10 dic (RHC) El Festival Internacional Camagua Folk Dance, previa a la jornada de competencias, acogerá hoy en el Teatro Avellaneda la presentación de una gala especial con parejas de África, Europa y América Latina.

De conjunto con la compañía Camagua, las interpretaciones serán un homenaje de gala al líder de la Revolución cubana, Fidel Castro y así lo hicieron saber sus organizadores.

El director de la compañía, Fernando Medrano, aseguró en conferencia de prensa que el pre festival tiene la intención de abarcar y hacer más amplio el espectáculo que se extenderá de inicio a la Plaza del Gallo, también ubicada en el Centro Histórico.

La presentación, de acuerdo al propio Medrano será «un estilo totalmente diferente a la línea que defiende habitualmente la compañía".

A partir del día 11 y hasta el 15 de este mes, plazas y teatros de la urbe, especialmente en su Centro Histórico, acogerán tres eventos en uno: Il Festival Internacional de Parejas de Bailes, otro de Parejas de

la Enseñanza Artística, y otro concurso para Parejas Profesionales.

Para el día 12 con la apertura oficial y el evento teórico se pondrá en debate la temática de Danzas Tradicionales: Identidades Múltiples.

En tanto el propio Teatro Avellaneda acogerá en horario vespertino el Concurso de Parejas de Baile de la Enseñanza Artística, en la noche se desarrollará la primera Gala del Festival Internacional para Parejas de Baile, y que tendrá carácter competitivo.

Clases magistrales de danza con la participación de reconocidos maestros y especialistas, traerán manifestaciones cubanas de origen Bantú, a cargo del profesor Leiván García, en tanto centros educacionales de municipios como Florida y Minas acogerán actividades colaterales.

En la búsqueda de lo más genuino de las raíces de las culturas de los pueblos surge el Festival Internacional Camagua Folk Dance que en esta oportunidad contará además con las presentaciones de fieles defensores de las tradiciones cubanas como María Victoria Rodríguez, o la agrupación Rumbatá, merecedora de Premios Cubadisco en 2022. (Fuente:PL)

https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/371715-comienza-festival-internacional-de-danza-folclorica-en-cuba



Radio Habana Cuba